

# Demonios: Apredinzaje Parte 2

Idrian Aular



Image not found.

# Capítulo 1

Demonios: el aprendizaje parte 2

No entendía casi nada de lo que estaba haciendo pero ahora podía ver cada parte del infierno hasta lo mas profundo era algo impresionante me sentía mucho mas poderoso que antes, pero no entendía que hacer exactamente

-¿Dónde estará ese Eddy que hablo Jurel? Me pregunto en voz alta

Para mi sorpresa al ver hacia al frente veo a un chico asustado con pelo marrón lo primero que pienso ¿ pensé que los demonios tenia cachos? Pero al parecer no era a si

-¿Qué hacia Jurel aquí? Le pregunto de manera que parecía que se confundió un poco

El se rasca el cabello y se lo logra ver unos cachos pero eran bien pequeños

-este bueno el se encargaba de darle el castigo a los humanos si ir al infierno o dejarlo en el cielo- me dice mientras que me da una hoja

Al ver esa hoja veo mucho nombres como Alex, Justin, Sebastián, Jessica entre otros muchos que habían en esa lista, Eddy me explica que tenia que darle una x a los que quería para el infierno y una raya los que se quedaban para el cielo. Empecé a trabajar en ello, lo cual al principio me pareció interesante pero al pasar los minutos y horas me aburrí por completo me puse a pensar en que estaba haciendo Jurel y que quizás fuera tan peligroso a si que decidió ir el mismo a esa organización y porque nadie del cielo lo ayudo

-señor viene diosi- me viene gritando Eddy de una manera muy nerviosa

Pero al escuchar esa palabra dios, quien no se pudiera nervioso. Me levanto del suelo aunque claro no sabia que dios podía entrar al infierno pero creo que es lógica

-esta aquí Jurel- escucho eso de una persona que venia caminando

Esa persona venia directo hacia a mi tenia una bata amarilla, igual que el pelo era una persona joven de unos 30 años, tenia un poco de barba pero no tanto era corta muy corta

-Jurel no esta aquí, me dejo a cargo- le digo acercándome a el

El me mira sorprendido levanta la mano como para darle un apretón de mano, logro levantar la mano a pesar de lo nervioso que estaba. Al darme ese apretón levanta su otro brazo y me abraza

-espero llevarme bien contigo, y ¿Qué paso con Jurel?- me dice de una manera muy feliz

-el tuvo que irse a infiltrarse en una organización- le digo a el separándome un poco de el

Había varias personas atrás de el una de ellas se acerca a el y le habla en el oído pero no logro escuchar que era, dios se acerca a mi

-esa organización sabes el nombre de ella- me dice con una sonrisa en su rostro

Le tenia miedo de contestar Jurel nunca me dijo que confiara en dios o lo que fuera esta persona aun a si no se veía en mala persona, pero a veces las apariencias engaña

-no me dijo cual era- le respondo de una manera alegre

La persona borra su sonrisa de su rostro y pone en rostro de angustia y ira hace señas con los dedos. los demonios empiezan ser golpeados por las personas que estaban atrás de dios, entre en angustia Jurel me había dejado esta tarea y yo estaba metiendo la pata. Sentía la adrenalina pasando por mi cuerpo la rabia pero sin darme cuenta mis puños estaban en llamas pero no me dolía para nada por lo contrario me hacia sentir mejor. Saco todo ese fuego que va directo hacia donde ellos estaban pero dios levanta la mano y rompe por la mitad mi fuego

-veo que jurel te entreno pero creo que no fue lo suficiente- lo dice con una voz ronca

Dejo de lanzar fuego de mis puños y me calmo un poco pero sin darme cuenta dios ya estaba al frente de mi. Me da una patada en la quijada que me vuela por los aires, ya casi iba cayendo pero dios me agarra de la espalda y me lanza hacia el suelo. Caigo escupiendo sangre al tocar mi sangre con mi mano derecha y dejarla caer en el suelo, siento como este empieza a temblar al levantarme para mi sorpresa ya no estaba nadie solamente los demonios asustados ¿Qué había pasado? Esa fue mi primera pregunta no entendía dios o como se llame, me estaba dando una paliza por que irse, al levantarme veo a Eddy asustado voy corriendo donde estaba a el a pesar que me dolía extremadamente el cuerpo

-¿Por qué se fue a si? Le pregunto desconcertado a Eddy mientras este estaba pasando el miedo que había pasado

-botaste sangre en el suelo desde tu brazo derecho, ya cuando estabas perdido declaraste una guerra entre el cielo y el infierno una guerra celestial la segunda ahora- me dice mientras que se levanta. Yo estaba desconcertado

- imposible yo no quería hacer eso- le digo a Eddy mientras que miro hacia mi alrededor

-tendrás que buscar a Jurel- al terminar esas palabras, recordé que Jurel tendría que infiltrarse en el ojo de la destrucción si me mira por ahí seguramente tendría que pelear conmigo

- si, donde estará ese tipo- esas palabras me las dije a si mismo pero Eddy se las tomo muy en serio

-seguramente esta nueva Orleans ahí debe estar en uno de los callejones a si me dijo que ahí donde mas se frecuentaba esa organización- me dice emocionado como si fuera un niño en navidad

Al terminar esas palabras me siento en el suelo y me pongo solamente a pensar en Nueva Orleans quería ir ahí suponía que hacia se hacían las cosas para salir del infierno pero en realidad no lo quería preguntar a Eddy y parecer un estúpido. A los momentos siento como mi cuerpo es arrastrado cierro mis ojos para concentrarme mas en Nueva Orleans, siento como mi cuerpo es arrastrado con mucha mas fuerza empiezo a escuchar unos pequeños gritos pero no quería abrir los ojos, a los momentos ya mi cuerpo no se movía mas abro mis ojos. Al abrirlo estaba en un callejón donde se escuchaba una música muy alta me levanto del suelo veo que al final del callejón había una luz me acerco a ella casi corriendo. En lo que llego veo personas bailando como si fuera carnaval miro hacia arriba había como unos departamentos y había personas desde las ventanas, no pasa ni un minuto para sentir la mirada de alguien. Empiezo a caminar entre las personas para que la persona que me estaba viendo no me pudiera perseguir. Tropezio con un chico de mascara blanca haciéndolo caer su mascara solamente tenia dos huecos muy pequeños en los ojos mas nada lo demás era blanco era redonda. El se levanta y se suena los huesos de los hombros de repente todas las personas se quedan congeladas

-a si que tu eres lucifer, escuche que provocaste una guerra entre el cielo y el infierno- dice eso con una voz ronca, mientras que se va acercándome a mi

-pues los rumores vuelan aquí- le digo nervioso mientras que intento

alejarme de el

Pero el empieza a correr hacia mi muy rápido en un cerrar de ojos ya estaba al frente de mi. Me agarra del cuello y me lanza con tanta fuerza que al golpear con un carro lo destrozo viene saltando hacia a mi pero me quito lo mas rápido posible del carro, volteo ya el carro estaba destruido de una sola patada que le dio. Siento otra vez como mis puños estaban en llamas el chico tenia el cabello largo se le veía saliendo de la mascara, levanta sus manos mientras que yo levanto las mías botando una gran cantidad de fuego pero el solamente las dispersas con sus manos decido dejar de lanzarle fuego ya que era inútil. El viene caminando hacia a mi pero se detiene por un ruido extraño que hasta yo escuchaba venir desde muy lejos volteo hacia el final de la calle y para mi sorpresa venia un chico de pelo negro corriendo a toda velocidad no se le veía bien la cara se le veía como borrosa. El chico se pone al lado de mi, volteo otra vez y el chico de mascara blanca tenia un acompañante al lado de mascara negra que tengo que suponer que era Jurel

-vino refuerzos Jurel, aunque no se quien demonios sea pero se ve que se fuerte le dice el chico de mascara blanca a Jurel pero esta vez con una voz mas suave

Jurel se acerca y me agarra del cuello y me lanza hacia uno de los departamento destruyendo la pared. Quedo caído en el suelo veo entrar a jurel viene rápidamente hacia a mi que casi no lo pude ver y me agarra del cuello

-¿ que haces aquí? Te tuve que ayudar con un clon que hice- al terminar esas palabras quedo mucho mas confundido clon, ayudar

Siento como venían corriendo los demás, Jurel me agarra del cuello y me lanza hacia afuera del departamento cayendo otra vez cayendo en la calle logro ver un poco de la pelea entre el chico de mascara blanca y el clon de Jurel en la cual estaba ganando el de la mascara blanca. Jurel cae encima de mi me agarra del cuello y me lanza con mucha fuerza hacia su clon arrastrando al clon al final de la calle. El clon me agarra del pecho y empezamos a desaparecer poco a poco, hasta que llegamos a un cuarto negro

-esta es mi dimensión, cada demonio B tiene la suya propia tuve que venir hasta acá porque me estaban dando una paliza- me dice con su voz tranquila

- si me di cuenta, necesito que me expliques mas sobre esto, dimensiones, fuego, escupo fuego de mis puños que significa eso- le digo casi mirando a nada ya que el cuarto estaba muy oscuro

-bueno, existen ya como te dije antes demonios de categoría A,B,C,D,E los A son los mas poderosos no eh conocido a ninguno y los B serian los segundo mas poderos, nosotros podemos crear nuestras propias dimensiones en la que nadie mas que tu puede entrar, podemos controlar dos elementos ya sea agua, fuego, aire o tierra yo controlo el agua y el fuego, el chico de la mascara blanca que su nombre es Aval puede controlar el aire y la tierra, y los A según pueden crear grandes criaturas de unos 100 metros llamados guerreros pero claro seguramente son rumores- dice Jurel mientras la habitación se va aclarando

La habitación ya no era una habitación estábamos en un callejón, Jurel mira hacia los alrededores asegurándose que no haya nadie. Mis ojos empieza arden de sorpresa me pongo las palmas de las manos en mi ojos pero al sacármelas tenían sangre veo un pedazo de vidrio en el suelo lo agarro y para mi sorpresa al verme los ojos tenia la pupila roja

-ojos de demonio son algo natural en alguien que es C, el chico de la mascara blanca Aval el es B por eso tuvimos que huir un clon nunca le iba ganar – me dice mirándome los ojos

-eh provocado una guerra entre el cielo y el infierno- le digo mientras que me pasa el dolor

-iquei. Bueno no me esperaba menos de ti tendré que ser mucho mas rápido para descubrir sus secretos, entrena con Eddy voy intentar llegar otra vez al infierno lo mas ante posible – dice mientras que su clon se va desapareciendo

El clon va desapareciendo pero antes me toca la cabeza y desaparece por completo como una foto borrosa me pongo en el miedo del suelo y me pongo a pensar ¿tengo que entrenar con Eddy? ¿Cómo le voy ganar alguien que se hace llamar a si mismo dios? Me siento en el miedo del callejón y me pongo a pensar en infierno. Al minuto siento como me voy moviendo lentamente abro los ojos esta vez veo como me muevo del callejón, la rapidez va aumentando hasta llegar ser mucho mas rápido que un carro era tan rápido que lo demás lo vea borroso los departamentos , carros, humanos. Hasta que me voy deteniendo por que había llegado al infierno Eddy tenia una cara preocupado venia corriendo hacia a mi

-hablo con el señor Jurel- me dice con entusiasmo

-si hable, con el me dijo que tengo que entrenar contigo- le digo a el y el se queda impresionado

Decido levantarme al verme mi alrededor todos los demonios estaban asustados y eso me aterraba, seguramente estaban aterrados no confía

en mi pero no los culpo en comparación con Jurel soy una porquería total

-señor vino esta hoja del cielo- dice Eddy dándome la hoja

La hoja decía que faltaba 13 horas para que empezara la guerra celestial  
numero 2 eso significaba que tenia 13 horas para entrenar y controlar  
todos los poderse que habían dado o que yo había tenido en algún  
momento para a si enfrentarme al mismo dios